



## **Elefante Azul abre su segundo centro en Jerez de la Frontera (Cádiz)**

**-Con este nuevo centro la red de centros de lavado de vehículos suma dos en Jerez de la Frontera y nueve en la provincia de Cádiz**

**7 de agosto de 2014.-** La red de centros de lavado de vehículos Elefante Azul ha puesto en marcha un segundo centro franquiciado en la ciudad de Jerez de la Frontera (Cádiz), con el que suma nueve en la provincia andaluza.

El centro, que está ubicado en la rotonda cruce Avenida de la Universidad y Avenida del Polo, dispone de seis pistas de lavado y cinco aspiradores. Bruno Maury es la persona que lo ha puesto en marcha. Este franquiciado se unió a la cadena en 1993 y, con el recién inaugurado centro de Jerez, cuenta a día de hoy con tres centros en funcionamiento ubicados en Andalucía, dos en Jerez de la Frontera y otro en Chiclana (Cádiz).

Bruno Maury decidió montar su primer centro de lavado tras comprobar que la oferta en Andalucía era casi inexistente hace 20 años. *“Elefante Azul era muy conocido en Francia, que era donde yo vivía, y por eso decidí poner en marcha el negocio. En cuanto a montar una franquicia, te ofrece mucha más seguridad cuando no conoces el sector. Yo soy farmacéutico y no tenía experiencia en el lavado de vehículos. Y no me equivoqué; lo que otorga calidad a Elefante Azul es precisamente la calidad que ofrecemos en los lavados. Además, si haces un correcto mantenimiento del centro, al cado de 15 años de funcionamiento sigue siendo tan eficaz como cuando se inaugura”*.

Como claves de éxito, Bruno Maury señala la ubicación: *“Si es la adecuada, tienes parte del éxito asegurado”*. Otro condicionante es el servicio que se ofrece al cliente: *“Mis centros cuentan con seis pistas y tengo dos empleados por cada centro, con lo que aseguro un servicio constante durante todo el día”*. Otra clave importante y que desde la central de Elefante Azul tienen muy presente son las acciones que se ponen en marcha para sorprender e incentivar al cliente.